

JUAN PABLO GÓMEZ FIERRO

FORMACIÓN ACADÉMICA

- Licenciatura. Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí (2000-2005).
- Maestría. Derecho Constitucional y Derechos Humanos en la Universidad Panamericana (2011-2013).
- Doctorado. Doctor en Derecho por la Escuela Libre de Derecho (2018-2021).

ESPECIALIDADES, CURSOS Y DIPLOMADOS

- Especialidad en Justicia Constitucional por la Universidad de Castilla – La Mancha, Toledo, España (2019).
- Especialidad en Derecho Administrativo por la Universidad de Salamanca, España (2018).
- Especialidad en Derecho Constitucional por la Universidad de Salamanca, España (2014).
- Especialidad en Derecho Fiscal por la Universidad Panamericana (2010).
- Especialidad en Derecho Público por la Escuela Libre de Derecho (2008-2009).
- Especialidad en Secretaría de Juzgado de Distrito y Tribunal de Circuito en el entonces Instituto de la Judicatura Federal, hoy Escuela Federal de Formación Judicial (2007).
- Curso Básico de Formación y Preparación de Secretarios del Poder Judicial de la Federación en el entonces Instituto de la Judicatura Federal, hoy Escuela Federal de Formación Judicial (2006).

- Diversos cursos y diplomados en: Derecho Constitucional, juicio de amparo, Derecho Tributario, interpretación jurídica, propiedad industrial e intelectual, perspectiva de género, competencia económica, telecomunicaciones, medio ambiente, razonamiento probatorio y sistemas de precedentes judiciales.

TRAYECTORIA PROFESIONAL

- Dentro del Poder Judicial de la Federación ha desempeñado los cargos de oficial Judicial, actuario Judicial, secretario de Juzgado de Distrito y secretario de Tribunal Colegiado de Circuito (2002-2012).
- Secretario de estudio y cuenta en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (2012-2015).
- Juez Quinto de Distrito en Materia Administrativa en el Primer Circuito (2015-2017).
- Juez Cuarto de Distrito en Materia Administrativa en el Primer Circuito (2017-2020).
- Juez Segundo de Distrito en Materia Administrativa Especializado en Competencia Económica, Radiodifusión y Telecomunicaciones, con residencia en la Ciudad de México y jurisdicción en toda la República (2020 a la fecha).

Ratificado como juzgador federal mediante acuerdo del Pleno del Consejo de la Judicatura Federal de 9 de marzo de 2022.

EXPERIENCIA DOCENTE

- Profesor titular en la Especialidad en Derecho de Amparo en la Universidad Panamericana, en la asignatura de suspensión y en el Seminario de temas selectos de competencia económica y telecomunicaciones.
- Profesor titular en la Maestría en Derecho Administrativo en la Universidad Panamericana, en la asignatura Seminario de Competencia Económica.

- Profesor adjunto en la Maestría en Derecho Constitucional en la Escuela Libre de Derecho.
- Profesor titular en el Diplomado en Juicios Constitucionales del Instituto Tecnológico Autónomo de México en la asignatura Procedencia e improcedencia del juicio de amparo.
- Profesor titular en la Maestría en Derecho Judicial de la *Università Degli Studi di Perugia* y el Tribunal Superior de Justicia del Estado de Oaxaca en la asignatura de Hermenéutica de la valoración de la prueba.
- Profesor titular en el Curso Básico de Formación y Preparación de Secretarios del Poder Judicial de la Federación, impartido por la Escuela Federal de Formación Judicial en las asignaturas Taller para la elaboración de resoluciones en materia de suspensión y Método para la solución de problemas jurídicos.
- Ha participado como ponente en seminarios, diplomados y conferencias en las materias de Derechos Humanos, Derecho Constitucional, Juicio de Amparo, Interpretación Jurídica, Perspectiva de Género, Protección de Datos Personales, Transparencia y Acceso a la información, Redacción de Sentencias y sistema de precedentes jurisprudenciales.

PUBLICACIONES

LIBROS

- Una nueva acción de inconstitucionalidad en México (Tirant lo Blanch, México, 2023).
- Elaboración de Proyectos de Sentencia. Amparo Indirecto en Materia Administrativa (Editorial Porrúa, México, 2011).

OBRAS COLECTIVAS

- “Independencia Judicial, democracia y derechos humanos” en Memorias. Congreso Internacional. Independencia Judicial: retos y perspectivas (Escuela Libre de Derecho, México, en prensa).

- “El Financiamiento Público y Privado de los Partidos Políticos en las Acciones de Inconstitucionalidad” en La acción de inconstitucionalidad en materia electoral (Tirant lo Blanch, Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, México, en prensa).
- “La suspensión con efectos generales en el juicio de amparo” en Competencia Económica: Balance y Retos a Tres Décadas de su Regulación (Editorial Porrúa, México, en prensa).
- “El Ministro, el jurista, el hombre” en El Ministro José Fernando González Salas. Presencia y Trascendencia (Consejo de la Judicatura Federal, Escuela Federal de Formación Judicial, México, 2021).
- “Estudio sobre el gobierno administrativo de los jueces en México” en Los Principios Judiciales (Editorial Porrúa, México, 2021).

ARTÍCULOS

- “Los efectos restitutorios de la suspensión” (Revista Abogacía, México, junio 1, 2023).
- “La ponderación y el test de proporcionalidad en la suspensión de los actos reclamados” (Revista Abogacía, mayo 1, 2023).
- “La apariencia del buen Derecho” (Revista Abogacía, México, abril 2, 2023).
- “Los requisitos de la suspensión” (Revista Abogacía, México, febrero 28, 2023).
- “La suspensión con efectos generales” (Revista Abogacía, México, enero 30, 2023).
- “Los efectos restitutorios de la suspensión en el juicio de amparo” (Revista Abogacía, México, enero 1, 2023).
- “Justicia Digital” (Revista Justicia. Punto de Equilibrio, Poder Judicial del Estado de San Luis Potosí, No. 39, México, 2022).

- “El Derecho Administrativo sancionador: un estudio de Derecho Comparado entre México y España” (Revista Juez n° 7/8, Editorial Tirant lo Blanch, México, 2020).
- “La tutela de los derechos constitucionales en las democracias actuales” (Suprema Corte de Justicia de la Nación, México, 2014).